

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Gratitud en la fiesta de Acción de Gracias

Nos lo pasamos genial compartiendo una comida con los patrocinadores del Centro para Personas Mayores de Olequa y todos nuestros abuelos que pudieron asistir. Nos gustaría agradecer al Centro para personas mayores por organizar el evento y a nuestra maravillosa cocinera, la Sra. Annie, por todo su arduo trabajo en esta hermosa comida. Los miembros de nuestro personal y los voluntarios del centro para personas mayores fueron de primera categoría y estamos muy agradecidos por toda su ayuda con la preparación de comidas, el servicio y la limpieza. ¡Fue reconfortante ver a una comunidad unirse y disfrutar de la compañía de los demás! ¡El personal y los estudiantes de Evaline están muy agradecidos de haber tenido esta experiencia!



Entre alimentos Entrega de unidades



¡Los estudiantes de 3.º a 6.º grado entregarán donaciones al Banco de Alimentos de Winlock mañana por la mañana, 1 de diciembre! ¡Gracias a todos los que ayudaron a apoyar a nuestra comunidad mediante donaciones!!

Inclencias del tiempo



Los cambios escolares se publican en flashalert.net a las 6:30 am. También se enviará un correo electrónico a todos los que estén en la lista del boletín. Si no recibe el correo electrónico semanalmente, llame a la oficina o envíe un correo electrónico cbradshaw@evalinesd.k12.wa.us. Es extremadamente importante que tengamos registrada su información de contacto actualizada.

¡¡Fechas importantes!!



DIC.

Vie. 1º: Día del Orgullo del León 11:30 Salida
Vie. 1ro: 3ro - 6to grado entregan donaciones al banco de alimentos, 8:45am

Casarse. 13 toneladash: Jugar Matiné 13:00

Jueves. 14: toda la escuela villancicos, a partir de las 11:30 am en el Centro para personas mayores seguido de Cardinal Glass

Jueves. 14: PM Juego 7:00 pm

Vie. Día 15: Inicio tardío a las 9:30 am

Vie. 15: 11:30 Salida Temprana

Vacaciones de invierno: no hay clases del 18 de diciembre al 1 de enero

Martes. Día 19: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 h.

ENE.

Martes. 2do: ¡Bienvenidos de nuevo a la escuela!



Matinée

Anime a los miembros de la familia que puedan acompañarnos durante la tarde a que vengan a la sesión matinal. Los asientos para la presentación de la tarde son limitados.

¡Juego de vacaciones escolares!

¡Los ensayos para nuestro espectáculo navideño están en pleno apogeo y van bien! Nuestra clase de TTK/Kindergarten cantará canciones clásicas, nuestros alumnos de 1.º y 2.º grado presentarán una obra de teatro festiva y nuestros alumnos de 3.º a 6.º grado actuarán la totalidad de "A Christmas Carol". **El espectáculo también contará con actuaciones musicales de los estudiantes, dirigidas por el Sr. Burlingame.** Los espectáculos tendrán lugar **Miércoles 13 de diciembre a las 13 horas, y jueves 14 de diciembre a las 19 horas.**

Durante la semana de conferencias, se enviaron hojas a casa solicitando que se trajeran ciertos artículos para los disfraces de los estudiantes. Si su estudiante aún no lo ha hecho, pídale que traiga estos artículos a la escuela mañana, viernes 1 de diciembre. Si necesita aclaración sobre algo, envíe un correo electrónico a la Sra. Leanne. Estos artículos se conservarán en el colegio hasta después de las actuaciones.

¡Gracias a los adultos que ya se han ofrecido como voluntarios para ayudar con los espectáculos! **Todavía necesitamos algunos voluntarios para ayudar con el estacionamiento, los vestidores y el peinado/maquillaje.** Si está interesado, pase por la oficina para inscribirse en una o ambas fechas. Todos los útiles son proporcionados por la escuela. ¡Gracias y estamos ansiosos por mostrarte en qué hemos estado trabajando! ~Sra. leanne@gravette@evalinesd.k12.wa.us

Donaciones de galletas por favor

En los años anteriores a Covid, las familias donaban galletas para la recepción de la obra de la noche. Ahora que las cosas han vuelto a la normalidad, nos gustaría solicitar donaciones de galletas nuevamente este año. Si puede, le agradeceríamos la donación de una caja o bolsa sin abrir de galletas compradas en la tienda para la causa. En el último boletín adjuntamos una confirmación de asistencia a la donación para que podamos estimar la cantidad de cookies que recibimos. Por favor deje las galletas en la oficina de la escuela antes del 11 de diciembre.



¡¡¡Gracias de antemano!!!

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

TK y jardín de infantes

Señora. La lata

Los estudiantes de jardín de infantes aprendieron las letras b, e, l y r.. Están aprendiendo a poner un dedo entre las palabras cuando escriben y hacen un dibujo que coincide con la frase.

El jardín de infantes está trabajando en sumar dos números. Los estudiantes están usando objetos manipulables para ayudar a identificar dos números que igualan el número entero. Están aprendiendo a leer oraciones numéricas y a encontrar el número que falta en una oración de suma. La prueba de este capítulo es la próxima semana y luego pasaremos a la resta.

Los estudiantes de TK están aprendiendo sobre los animales y sus hábitats. Ellos están aprendiendo sobre las diferentes características de los animales y lo que necesitan para sobrevivir. TK está aprendiendo las letras de sus nombres y practicando cómo escribirlos. También están trabajando en contar sílabas en palabras.

Los estudiantes de TK están aprendiendo sobre las formas. Aprenderán a identificar, ordenar, describir y crear formas 2D.

Exploradores de primer y segundo grado

Sra. Mittge

¡Comenzaremos el primer día de diciembre colocando el árbol de Navidad de nuestra clase y creando algunas obras de arte festivas! Los estudiantes harán sus propios adornos para nuestra pequeña conífera durante todo diciembre como una tarea para terminar temprano.

En matemáticas, los estudiantes de primer grado comenzaron el Capítulo 5 sobre relaciones de suma y resta. Los estudiantes de segundo grado están trabajando en el Capítulo 4 sobre la suma de 2 dígitos. Mientras lees en voz alta durante 20 minutos cada noche, intenta completar también un par de problemas de suma y resta.



¡Los estudiantes trabajaron duro en párrafos usando detalles sensoriales sobre sus días festivos favoritos y están haciendo un trabajo fabuloso leyendo! Continúe trabajando en esos problemas de cuentos semanales, ortografía de palabras y fluidez de lectura en casa.

Por último, nuestra clase aceptó con gratitud fondos de subvención de WSSRA. ¡Usaremos este dinero para comprar artículos para construir nuestros centros Explorer Time!

Aula de Tercer y Cuarto Grado

señora marte

Los estudiantes disfrutaron preparándose para todas las próximas actividades navideñas. En la música se han estado preparando para sus villancicos. Por la tarde, los estudiantes han estado trabajando duro para aprender sus líneas y roles en la obra de este año. Nuestra clase participará en Un cuento de Navidad. En clase estamos empezando a trabajar en los regalos de Navidad para nuestras familias.

Si bien tenemos mucha diversión próximamente, recuerde que también tenemos un plan de estudios básico todos los días y es importante que su hijo esté en clase listo para aprender todos los días.



Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

¡Espero que todos hayan tenido un excelente Día de Acción de Gracias y un fantástico fin de semana de cuatro días!

Esta semana ha sido una semana muy ocupada ya que hemos comenzado nuevos capítulos en Matemáticas y continuamos leyendo y trabajando en El sueño de una noche de verano de Shakespeare.

El quinto grado ahora está trabajando en dividir decimales y el sexto grado está trabajando en porcentajes y cómo encontrarlos de un número entero.

En Estudios Sociales, hemos estado aprendiendo sobre la América colonial y lo que los impulsó a separarse de Inglaterra en la Revolución Americana. En ciencia, seguimos trabajando en nuestros estudios a través del espacio y la última frontera.

Próximamente presentaremos nuestra obra anual el 13 y 14 de diciembre, además de cantar villancicos durante el día 14 de diciembre.